
 
 

Protokollauszug 
aus der 

Öffentliche/nichtöffentliche Sitzung des Ausschusses  für Finanzen  
vom 25.10.2007 

 
öffentlich 
Top 5 Grundstückserschließung " Am Raubfang" in Bornim 

(WV aus FA-Sitzung 19.09.2007) 
07/SVV/0569 
ungeändert beschlossen 

 
Frau Kosel informiert zum gegenwärtigen Sachstand. 
 
Der Antragsteller bittet Frau Kosel um schriftliche Übergabe ihrer Ausführungen. (s. Anlage 1) 
Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen: 
 
Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, unter welchen Voraussetzungen  auf die Kos-
tenerstattung für die Grundstückserschließung der 10 Grundstücke „Am Raubfang “ in Bornim 
verzichtet werden kann. 
Dabei sind insbesondere folgende Besonderheiten zu berücksichtigen: 
 
Wegen einer Hochdruckgasleitung vor diesen Grundstücken wurden diese, trotz langjähriger 
Zusagen bisher als Einzige in diesem Bereich, nicht erschlossen. 
Durch die nun vorgesehene Erschließung von der Rückseite (Raubfang) sind die Er-
schließungskosten auf den Grundstücken, die die Grundstückseigentümer außerdem noch zu 
tragen haben, wesentlich höher als bei einer Erschließung von der Amundsenstraße. 
 
 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
Zustimmung:  6 
Ablehnung:  0 
Stimmenthaltung: 2 
 
 


